
 

 

 

 

  
 

 

 

Deliberazione del Consiglio comunale – Copia 

 
 

N 30 del registro   
 

DATA  01/08/2022 

 

Oggetto: Mozione prot. 18600 del 07/06/2022 

 

 
L’anno duemilaventidue, il giorno uno del mese di agosto alle ore 18,20 e seguenti nella sala delle adunanze si è 

riunito il Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge in sessione ordinaria in 

prima convocazione 

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI  X 
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA ACCIARI   X 13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14 ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI  X 
9.  MARCO CARACCI  X     

 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 12 

n carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 5 
      
      
      

Risultano altresì presenti gli Assessori:   

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi in qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a) del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Dott.ssa Giulia De Santis  

Nominati scrutatori i signori: Tania Fondi, Paola Trinca, Elisa Pucci 
    

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Punto n. 3 all’O.d.g.: “Mozione prot. 18600 del 07/06/2022 presentato dal gruppo PD.” 

 

Presidente Fondi B.:- La parola alla consigliera Silvestrini per la illustrazione della mozione, 

prego.- 

 

Silvestrini G.:- Buonasera a tutti. “Premesso che via Frascati è una via principale di accesso a 

Rocca di Papa ed è densamente abitata, i marciapiedi della strada si trovano in condizioni 

rovinose e non possono essere percorsi agevolmente a piedi, peraltro come abbiamo già spesso 

denunciato senza che l'Amministrazione muovesse un dito, i marciapiedi sono utilizzati per 

parcheggiare le vetture, non si riesce a capire com’è possibile che a Rocca di Papa sia 

consentito alle macchine di parcheggiare sui marciapiedi senza ricevere multe visto che per 

legge i marciapiedi sono riservati ai pedoni. Promuoviamo la seguente deliberazione in 

Consiglio comunale alla luce della legalità tanto decantata si impegna la Giunta comunale ad 

intervenire per ripristinare o costruire marciapiedi e comunque ad evitare che le macchine 

parcheggino sugli stessi.” ovviamente faccio una premessa prima del voto dicendo che quello 

che ci aspettiamo è un atto di indirizzo per un controllo maggiore delle vetture che parcheggiano 

in maniera illegittima sul marciapiede, oppure un atto di ripristino dei marciapiedi in modo che 

le vetture non possano più parcheggiare sugli stessi.- 

 

Presidente Fondi B.:- La parola al Sindaco, prego.- 

 

Sindaca Cimino V.:- In merito a questa mozione faccio presente che non è l'unica strada di 

accesso al paese via Frascati, perché notoriamente abbiamo via Ariccia, via Frascati, via 

Calcare, ecc., come ben sapete l'ente proprietario della strada non è il Comune di Rocca di Papa 

ma è Astral in qualità di ente proprietario e anche gestore della strada stessa. Come è giusto che 

sia Astral da tutti gli uffici e anche dal comando di Polizia Locale è stata sollecitato più volte 

rispetto alle proprie competenze e difatti di recente avrete potuto vedere la riasfaltatura di parte 

di via di Frascati, realizzazione della segnaletica orizzontale ma anche dopo svariati anni su una 

strada che è sempre regionale cioè via Ariccia e quindi anche via Madonna del tufo, il 

rifacimento del marciapiede dopo un danneggiamento dovuto ad un albero che ha causato tanti 

problemi e che creava anche dei pericoli ingenti ai pedoni che camminavano su quella strada, 

sempre a carico di Astral. Come anche si è presa carico di reinstallare il semaforo che era stato 

abbattuto dopo un incidente, ma come anche lo dobbiamo ricordare, il muro crollato di via 

Frascati e anche lì la competenza era di Astral. Condivido con la consigliera Silvestrini che in 

questi casi è necessario intervenire qualora ci siano dei marciapiedi da ripristinare o addirittura 

da costruire, ma quello che stanno facendo gli uffici e un'attività costante e anche fatta molto 

bene perché sollecitano, mettono in mora l'ente gestore dal manutenere sia dal punto di vista 

ordinario che straordinario il patrimonio è quindi li richiamano costantemente alle loro 

competenze. Ora sarà cura continuare a farlo visto anche il subentro della nuova ditta che si 

occupa della manutenzione ordinaria per conto di Astral, per cui mettere in l'Amministrazione 

su un'attività che fa quotidianamente di richiamo delle competenze del gestore non lo ritengo 

corretto perché è un'attività che gli uffici appunto fanno quotidianamente. Per quanto riguarda 

invece quello che diceva per quanto riguarda le multe da effettuare a chi parcheggia sui 

marciapiedi, anche noi condividiamo che i marciapiedi sono fatti per i pedoni e io non ho 

contezza che non vengano fatte delle multe, se voi l'avete meglio così, solleciteremo la Polizia 

Locale ma non mi sembra oggetto di una delibera da votare in Consiglio comunale, tra l'altro lì 

c'è la caserma locale dei Carabinieri quindi comunicandovi che è stato appena nominato il 

comandante della nuova stazione locale dei Carabinieri nella figura di Mario Cimini diamo il  



 III 

 

 

 

 

benvenuto pubblicamente anche a lui e comunicheremo anche a lui che si trova direttamente 

nel punto da controllare, appunto la situazione e sono certa che verranno presi dei 

provvedimenti qualora servano. Quindi io invito i consiglieri a non mettere in mora 

l’Amministrazione su un'attività che poi quotidianamente viene svolta. 

 

Presidente Fondi B.: Procediamo con la votazione del punto n. 3 all’O.d.g.:  

 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi con votazione per appello nominale con il 

seguente esito: 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino  X   

Cetroni  X   

Rufini  X   

Acciari    X 

Orsolini  X   

Fondi Tania  X   

Trinca  X   

Fondi Bruno  X   

Caracci    X 

Labasi  X   

Serafini    X 

Calcagni    X 

Botti X    

Croce X    

Silvestrini X    

Pucci X    

Zitelli    X 

 4 8 --- 5 

 

 

 

a seguito della votazione sopra riportata il Consiglio respinge e delibera di non approvare 

l’allegata mozione.  
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Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

   

 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                     IL SEGRETARIO   

      f.to digitalmente Bruno Fondi                           f.to digitalmente Giulia De Santis 

  

 

 

 

 

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 04/08/2022 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

 

 

 

 

Rocca di Papa, li 04/08/2022 

                                                                                                                            L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                               f.to digitalmente Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

Copia  

 

 


